

La vie à l'école

En ce début d'année 2014-2015 :

A l'école de Vézelois nous avons fait plusieurs activités :

Nous sommes allés en forêt pour faire un expérience avec notre maîtresse, sur la décomposition des feuilles .



Nous sommes aussi allés visiter notre Eglise car nous avons fait une leçon d histoire dessus.



Et nous avons rendu un hommage aux personnes mortes pendant la guerre le onze novembre , en chantant la Marseillaise. Et a la libération de Vézelois le vingt cinq novembre . Nous avons fait une minute de silence en pensant au personnes assassinées par des jadistes .

**JE SUIS
CHARLIE**

Kuntzner Lorelei